



Ayer se recibieron en la Presidencia del Consejo de Ministros telegramas de la diputación y del ayuntamiento de Ciudad Real...

El juzgado de guardia se tenía por el conocimiento de un delito de robo de escasa importancia en la calle de Rodas, núm. 51, y de otro de lesiones...

Se ha publicado una excelente revista semanal de el espiritismo y el magnetismo del doctor Inarra, becario y condecoración por D. N. Amador...

BOLSIN. - Ayoche quedó el consoliado a 15-57 1/2 liquidación y 15-25 el próximo.

EDICION DE LA TARDE DE HOY 23 DE JUNIO.

LA CORRESPONDENCIA HA RECIBIDO ESTA TARDE EL SIGUIENTE TELEGRAMA: Londres, 26.

La edición de esta mañana del Times dice que el gabinete ha acordado proponer mañana a la Cámara de los comunes un acuerdo que evite en lo sucesivo conflictos...

Según la proposición que se presentará, se autorizará a los diputados a quienes reagan el acto de prestar juramento...

El periódico el standard dice que los dñeses han ocupado posiciones importantes para impedir que los montenegos se apoderen de Yuloffe.

El Daily Telegraph asegura con referencia a noticias de Constantinopla, que se están haciendo grandes preparativos militares en Turquía, como si fuese inminente una guerra.

Notase en Zaragoza bastante movimiento de viajeros que marchan a Panticosa. Los hoteles se encuentran llenos, especialmente el del Universo...

La niña Gloria Keller, alumna del conservatorio de Música y Declamación, que en su corta edad de siete años toca el piano y el arpa...

La real academia de Ciencias morales y políticas celebra junta pública mañana martes, a la una de la tarde, en la casa de los Lujanes...

En la misma junta se hará la solemne adjudicación de los accesit con que han sido premiadas cuatro de las memorias que se presentaron...

Dice un colega: El expediente iniciado en el ministerio de Hacienda con el objeto de que los presionados de las clases pasivas...

Dice un periódico, con referencia a cartas de la Habana recibidas en Madrid, que la recaudación de las aduanas de aquella isla ha sufrido...

Aun cuando nada tendría de particular ni de extraño que bajase la renta en un país devastado por la lucha civil...

Lo que si podemos asegurar es que la renta de aduanas rinde en la actualidad en Cuba más de lo que rendía durante la época de la insurrección...

Ha sido denunciado por el fiscal de imprenta nuestro apreciable colega el Mundo político, por su artículo Canoviza, publicado en su número de ayer.

Ha fundado en el puerto de Cádiz el vapor correo América, procedente de las Palmas y Santa Cruz de Tenerife.

En la elección de diputado a Cortes por Lucena ha obtenido el triunfo el candidato adicto Sr. Martín Cabrera.

Con motivo de la apertura del cable de Hong-Kong a la isla de Luzon, los telegramas que se dirijan a Filipinas se transmitirán directamente...

Leemos en las Provincias de Valencia: Ayer fundó en el antepuerto, no pudiendo entrar en el puerto...

Acercóse a la chimenea, permaneció un momento inmóvil ante una fotografía de Maximiliana encerrada en un marco de plata cincelado.

visitado nuestro puerto, y daremos a nuestros lectores una breve reseña de sus condiciones, para que puedan juzgar...

Después hemos sabido que el demingó en la noche llegó al puerto de Barcelona este magnífico vapor...

El bizarro jefe de Infantería de Marina Sr. Puyón se halla en Guantánamo, curándose de las graves heridas que recibió en el glorioso hecho de armas de la Loma de la Doncella.

La goleta Concordia ha entrado en el puerto de Pasajes.

El cañonero Ternel ha abandonado hoy las aguas de Vinaroz.

En el ministerio de Marina se ha recibido un telegrama del comandante general del apostadero de la Habana...

Los exámenes de ingreso en la escuela de ingenieros de la armada tendrán lugar en el mes de febrero próximo.

Con motivo de los encuentros habidos en Cuba en Guayabal, Carolina y Luisa, se ha elevado al ministerio una propuesta de recompensas al capitán de infantería Sr. Puyón...

Nuestro correspondiente de Zaragoza nos escribe con fecha 27: Varios amigos del general Moriones le obsequiaron ayer con una espléndida comida en una línea de los Sres. Castellano de esta capital.

La comida comenzó a las doce del día y terminó a las seis de la tarde, en medio de la mayor animación y alegría.

Esta mañana ha salido para los baños de Panticosa el general, deteniéndose antes un día en Jaca.

Esta noche asistirá la corte a la función del teatro de la Comedia. Se encuentran en Madrid el arzobispo de Granada y el obispo de Huesca.

20 de julio, en cuya fecha marchará a visitar las fortificaciones de Cádiz.

Nuestro estimado compañero en la prensa Sr. Parra, catedrático del instituto de Tarazona, está terminando un libro que viene a prestar un gran servicio.

Ho se han despachado en el ministerio de Ultramar los cerros de Cuba y Puerto Rico.

En los centros oficiales se da como un hecho la terminación de la guerra de Cuba.

Dice un periódico que se considera ya como un acto problemático la ida a palacio del Sr. Sagasta.

No es cierto. El Sr. Sagasta cumplirá el acuerdo del comité directivo de los fusionistas, y si el colega lo duda, muy luego se convencerá de su error.

El vapor Vulcano, que salió ayer de Cádiz conduciendo al embajador de Marruecos, ha entrado de arribada en dicho puerto, a causa del temporal de Levante, que reina en aquella localidad.

Esta noche sale para la Coruña el capitán de artillería y diputado a Cortes D. Antonio del Moral.

El capellán de honor de S. M. don José Joaquín Cafranga, ha sido agraciado con la cruz de tercera clase del Mérito naval blanca.

Esta tarde ha estado a ver al general subsecretario del ministerio de la Guerra una comisión de ex-milicianos nacionales, con objeto de invitar al ministro para la solemnia del día 7 de julio.

Se ha dispuesto que el coronel de infantería de marina D. Eugenio Saenz de Miera, se encargue interinamente del mando de las tropas embarcadas en la Habana.

Ha sido signado para la encomienda de número de Isabel la Católica, libre de gastos, el primer capellán de la armada D. Genaro Buceta.

El ministro de Fomento ha visitado esta tarde a su compañero el de Marina.

Esta noche asistirá la corte a la función del teatro de la Comedia.

Se encuentran en Madrid el arzobispo de Granada y el obispo de Huesca.

Las noticias que han dado algunos colegas anunciando altos nombramientos...

tos eclesiásticos, no tienen fundamento. El gobierno no se ha ocupado aun de asunto.

Hoy ha visitado el archiduque Carlos los museos de Pinturas y de Historia natural.

Han estado hoy en Palacio a ofrecer sus respetos y a despedirse del soberano, los generales Pavía, Aibarquerque, Terros y Vega Inclán, capitanes generales de Cataluña, Sevilla y Valladolid, respectivamente.

Dice un periódico que los telegramas que dijimos ayer se referían a las concurrencias diplomáticas, eran de otra índole y de carácter reservado.

Insistimos en que estábamos en lo cierto.

Mañana saldrá de Viena para París la princesa de Asturias. Permanecerá cuatro días al lado de su augusta madre, y después se dirigirá a la Granja, donde se encontrará ya la corte a aquella fecha.

Hoy han despachado con S. M. el rey los ministros de Estado, de Guerra y de Justicia, habiendo quedado firmada una propuesta de condecoraciones, otra reglamentaria de Guerra y tres indultos por penas leves.

Esta mañana han sido pasados por las armas el cabo y uno de los dos soldados puestos en capilla ayer en Ciudad Real. El soldado de la tercera compañía del primer batallón del regimiento de Garelano Ricardo Llopis Gadea fue sacado esta madrugada de la capilla en virtud de haber sido indultado anoche por S. M. el rey.

Los posibilistas parece que se muestran favorables a la lruha de diputados provinciales, y dice el Liberal que se establecerán intenciones entre los amigos del Sr. Castelar y los progresistas democráticos.

Entre los acuerdos que se adoptaron ayer en la reunión general de los accionistas de la institución libre de enseñanza, fue uno de ellos el de autorizar a la junta directiva para que nombre una comisión, la cual ha de entender en el proyecto de construcción de un nuevo edificio.

Mañana martes 29, a las dos de la tarde, se reunirá en el salón de la escuela nacional de Música, la junta general, que ha de discutir las bases para la fundación de la Sociedad Central de Horticultura.

Por los guardias del cuerpo militar

EL CONDE DE COULANGE.

de Coulange que he arrancado de manos del infame Saturnino.

Y al hablar así, el jóven pensaba en Morlot y se decía: ¡Con qué impaciencia me aguardará! Contaba con que según su costumbre el portugués iba a pasar la noche a alguna tertulia aprovechando el estonces la ocasión de correr a la calle de Babillona...

Por otra parte, estaba estenuado de cansancio, porque ya sabemos cómo había pasado las dos noches precedentes. Hacía casi tres días que únicamente le sostenía la fiebre y tenía necesidad de tranquilizarse un poco...

A las diez y media dijo a José Basco: -Mis ojos se cierran a pesar mío, estoy vendido. -Pues bien: retiraos a descansar. -Creo en efecto que es lo mejor que pueda hacer.

El jóven procuró fingir una sonrisa: estas palabras hicieron en su corazón efecto de un pinchazo doloroso. -Entonces, hasta mañana, -dijo. -Si, hasta mañana por la tarde, que tendrá el gusto de venir a comer con vos.

bles palabras de Maximiliana que resonaban lígubremente en sus oídos y le parecían ver a la jóven siempre delante de él...

¡Este era natural! -prosiguiera con sordo acento. -¡No me perdonarás jamás haberla inspirado un amor de que era indigno! Mi nombre hará asombrar eternamente el rubor a su frente.

Acercóse a la chimenea, permaneció un momento inmóvil ante una fotografía de Maximiliana encerrada en un marco de plata cincelado. -¡Qué hermosa! -murmuró, -como en su mirada se revela su altivo carácter!

Repetidas veces llevó a sus labios la fotografía, y después volvió a colocarla en su sitio, sintiéndose algo más tranquilo. Después se acostó y durmió con el nombre de Maximiliana en los labios.

¡No, -respondió Ludovico. -¡Está el conde de Rogas en su cuarto! -Ha salido ya hace un cuarto de hora. -¿Qué os ha dicho al partir? -Que no volvería a almorzar. -Yo voy a salir también, y como el señor conde de Rogas almorzará fuera...

EL CONDE DE COULANGE.

-Y apropósito, Francisco ¿no deseais ver el teatro de la Nueva Opera? -Señor conde, a mí nada... -No importa; la Nueva Opera es una maravilla y a cualquiera edad gusta ver lo que es magnífico.

-El señor conde es en extremo bondadoso. -Quiero probaros que estoy contento de vuestros servicios. Pero escuchad un encargo: tampoco es preciso que sepa el conde que vais esta noche al teatro...

-Y a vos y a los otros criados, ¿cuánto se os debe? -Los dos últimos meses. -¿Y qué os queda de dinero? -Unos cien francos. El señor conde me dió tres mil hace quince días...

-Sin duda, señor; pero mientras estemos en estado de servir, confío en que el señor no dará a un lugar en su casa. Ludovico sonrió tristemente. -¿A cuánto asciende vuestro capital? -preguntó.

monedas de oro; entrególo todo a Francisco, y dijo: -No sé lo que os entrego, vos contareis y mañana pagad todo lo que debemos.

-Buen, Francisco, bien. ¿No decís que no os gusta que vuestro amo tenga deudas? -Es verdad, señor, yo pagare a todo el mundo. ¿Teneis algo más que decirme? -No; podeis retiraros.

Francisco salió de la estancia, el jóven conde permaneció inmóvil con los ojos fijos en la alfombra, después levantó con arrogancia la cabeza, y dijo: -¡Valor! ¡Es el último sacrificio! No tengo un momento que perder.

Y después, colgando de delante del retrato de Maximiliana y envolviéndole en una mirada de ternura infinita, añadió: -¡Tómalo el sembrero y salió de la estancia! -XVI. Los dos rivales.

Diez minutos después, el conde de Montgariu bajaba del carruaje delante de una casa en la calle de San Florentino. -Mr. Luciano de Rjeide está en casa? -preguntó a su portero. -Sí, señor. -¿Qué pide? -Principal. Ludovico subió la escalera, llamó a la puerta que le habían indicado, y una criada salió a abrir. -Deseo hablar a Mr. de Reille. -¿A qué debo anunciar? -Pasadle mi tarjeta.



